

RESPUESTA ESCRITA A LA PREGUNTA FORMULADA POR LAS DIPUTADAS DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR D^a MACARENA MONTESINOS DE MIGUEL, D^a TRISTANA MORALEJA GÓMEZ, D^a CARMEN RIOLOBOS REGADERA Y LOS DIPUTADOS D. EDUARDO CARAZO HERMOSO, D. TOMÁS CABEZÓN CASAS Y D. ANDRÉS LORITE LORITE

179/001064

19883

Por segunda vez desde que comenzó la crisis sanitaria por el coronavirus, la presidenta de la Comunidad de Madrid se ha visto obligada a dirigirse por escrito a RTVE para denunciar la campaña de descrédito que los servicios informativos de la Corporación han desplegado contra la sanidad madrileña con pasajes tan burdos como los de entrevistar a un Concejal de Ahora Madrid sin hacer referencia a su afiliación política.

- **¿Tiene previsto la Administradora única de RTVE tomar alguna decisión para dar una respuesta positiva a la presidenta de la Comunidad de Madrid y cesar de forma inmediata la manipulación informativa sobre los recursos y atenciones sanitarias por el coronavirus en esta Comunidad? ¿Escapa a la responsabilidad y el control institucional de la Administradora única de RTVE evitar que campañas de desprestigio tan evidentes y sectarias como esta se produzcan aprovechando la tragedia del coronavirus?**

En RTVE no hay ninguna campaña de descrédito ni de desprestigio contra la sanidad madrileña. Si excepcionalmente se ha producido alguna imprecisión o error, dentro de la ingente cantidad de información durante el mes de marzo (3.000 noticias en los telediarios o 1.500 en rtve.es), se ha reconocido y corregido.

En total, en los telediarios, hasta ahora, hemos ofrecido 180 noticias de la pandemia (con una duración de algo más 5 horas), centradas en la Comunidad de Madrid, el territorio más afectado.

En este complejo contexto informativo puede que se haya cometido algún error en algún contenido. pero cuando se ha detectado, se ha rectificado.



Corporación
Radiotelevisión Española

Entre las más de 5 mil informaciones emitidas en nuestros informativos sobre coronavirus los errores que hayamos podido cometer no pueden empañar ni socavar nuestro trabajo diario que es neutral, plural e imparcial. Y mucho menos interpretarse, como hacen ustedes, como una "campaña de desprestigio y sectaria" contra la Comunidad de Madrid.

En Madrid, a 24 de abril de 2020

LA ADMINISTRADORA PROVISIONAL ÚNICA DE LA CORPORACIÓN RTVE


Rosa María Mateo Isasi


ADMINISTRADORA
PROVISIONAL ÚNICA

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
SECRETARÍA GENERAL
REGISTRO GENERAL

11 MAY. 2020 10:59:28

Entrada **27976**